



MEDIENMITTEILUNG

Die HAW unterstützt Annetta Steiner bei der Stadtratsersatzwahl

Die Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur (HAW) wird Annetta Steiner bei der Ersatzwahl als Stadträtin empfehlen und unterstützen. Die HAW ist der Meinung, dass Annetta Steiner eine wertvolle Bereicherung für den Winterthurer Stadtrat ist und die Interessen der Wirtschaft und der Bevölkerung kompetent vertreten wird.

Die Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur (HAW) setzt sich für ein prosperierendes Winterthur ein. Wir wollen eine Stadt mit attraktiven Arbeitsplätzen, genügend Wohnraum, einer funktionstüchtigen Infrastruktur und wettbewerbsfähigen Steuern.

Annetta Steiner hat als Gemeinderätin und in ihrer politischen Arbeit bewiesen, dass ihr diese Anliegen ebenfalls wichtig sind. Im Gemeinderat setzt sie sich für eine nachhaltige und konstruktive Finanzpolitik ein. In ihrer Tätigkeit als Präsidentin des Grossen Gemeinderates überzeugte sie mit einer konstruktiv über alle Parteigrenzen hinausgehenden Zusammenarbeit.

Wir sind zuversichtlich, dass mit Annetta Steiner als Stadträtin die Herausforderungen im Bereich der Umweltpolitik eher mit marktwirtschaftlichen Konzepten gelöst werden als einfach durch Verbote und mehr staatlichen Regulierungen.

Aus Sicht der HAW ist Annetta Steiner eine wertvolle Bereicherung für den Winterthurer Stadtrat und darum unterstützen wir ihre Wahl.

Für ergänzende Auskünfte steht Ihnen Thomas Anwander, Präsident HAW, heute von 11 bis 12 Uhr telefonisch unter 079 430 43 66 zur Verfügung.

Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur
Dr. Ralph Peterli, Geschäftsführer

Winterthur, 29. Mai 2019 / 1631 Zeichen